

出 会 い

平成 27 年 6 月 2 日
1 年 F 組 学級通信 No.9

楽しい校外活動になりました！

5 月 29 日（金）は天気にも恵まれ、校外活動で南知多ビーチバレイへ行きました。一人一人がしっかりと活動し、素晴らしい活動になりました。協力をして真剣にアスレチックに取り組む姿をたくさん見て、先生も応援し、とても楽しい時間を過ごすことができました。「また行きたい！」と帰りのバスでつぶやいた子がいましたが、本当にまたみんなで行きたいと感じる校外活動でした。

今回の活動で、さらにすごいと感じたことがありました。それは、みなさんが主体となって校外活動をすすめられたことです。特に室長会が中心となって企画した“事前指導（学年集会）”や、当日の“出発式”や“終わりの式”は先生も感心してしまうほど素晴らしい出来でした。そして室長会に限らず、集合時間をみなさんの意識で守ることができたこともすごいことです。今後もぜひみなさんが中心となって行事がすすんでいくことを期待しています。先生に言われて行動する活動より、みなさんで考え、ルールを決め、行動する活動の方が何倍もおもしろいと思います。みなさんならできる！と感じます。

下は、校外活動の時に撮影した写真です。スペースの都合で 6 枚の写真を選びましたが、これ以外の写真も教室に張っていきますのでぜひ見てください。



バスでの様子



班活動の様子



班活動の様子



班活動の様子



班活動の様子



班活動の様子

今回のアスレチックやミッションの得点を合計した結果、なんと！！F組5班が学年で優勝となりました。よく頑張りましたね。賞状ももらったので、クラスに飾ります。今後の体育祭や文化祭も楽しみです！